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Ata n°499/2022. Aos treze dias do mês de dezembro do ano de 2022 às 09h20min 

Casa dos Conselhos Municipais localizada na rua Coronel Pires, Nº 826, Irati, PR 

estiveram presentes para uma reunião ordinária os seguintes conselheiros: Vinicius 

Marcelo, Denis Musial, Thiago e Ederli (Conselho Tutelar) Cristina, Cleide. Ouvintes: 

Tatiana, Octavio, Valeria, Luana, Susko e Micheli. Denis iniciou a reunião colocando 

as atas Nº495 e 496/2022 para aprovação, as mesmas foram anuidas por todos sem 

necessidade de  alterações. A seguir, passou a palavra para Micheli do NEDDIJ que 

explicou um pouco sobre o serviço que eles prestam e a realidade do projeto de 

extensão, dentro do NEDDIJ Micheli coloca que a violação de direitos é o que mais se 

tem relato nos últimos meses, ela propõe o trabalho de uma forma preventiva e em 

conjunto com o CMDCA, além disso, há a urgência do atendimento psicologico de 

vitimas de violência sexual, física e psicologica. Na oportunidade, Micheli pede o apoio 

do Conselho para conseguirem desenvolver mais ações para 2023. No decorrer da 

reunião discutiu-se sobre gênero, misoginia, sexualidade. Thiago complementa a fala 

de Micheli, principalmente sobre atrasos na fila de atendimentos por burocracias, 

saúde mental, e a importância de trazer o NEDDIJ mais perto do centro. Tatiana 

pergunta como podemos melhorar essa questão de saúde mental, Denis sugere 

mover uma ação, denuncia, enfim, para notificar esses órgãos pois este assunto é 

discutido regularmente nas reuniões do Conselho. Tatiana questiona como 

poderíamos fazer e exigir na prática. Micheli sugere um CAPS municipal. Thiago 

sugere enviar um ofício à secretaria pedindo o que foi deliberado na conferência em 

relação a saúde mental, e caso seja negado, reunir relatórios de todos os órgãos que 

trabalham com as crianças para ter embasamento de entrar com uma ação cível. Além 

disso, será enviado um ofício para a clínica escola e a relação de atendimentos 

recentes e dos últimos dois anos de crianças e adolescente da saúde mental e com 

isso fazer um chamamento para uma audiência pública para discutir sobre a saúde 

mental da criança e do adolescente. Sugeriu-se convidar um representante da CRP, 

que fale sobre como tratar a psicologia da saúde mental. Thiago explana sobre a 

demanda de atendimento para adolescentes transexuais, onde os mesmos não se 
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identificam com a forma que está organizada a saúde mental do município. Para saber 

mais dados sobre, será enviado um ofício para a rede mapear os casos. Micheli 

sugere uma formação geral que abarque as violências de gênero, manejo etc,. Além 

disso, discutem sobre ter um profissional de referência para ser a porta de entrada de 

acolhimento e atendimento a essas pessoas. Thiago coloca sobre o colégio militar o 

regimento interno de regras onde há exigências como piercing, tatuagem, corte de 

cabelo etc, e o Conselho Tutelar identificou evasão escolar e sugere um grupo de 

estudos para analisar essas regras. Houve alteração de pauta, e Thiago relata casos 

sobre agressão onde agressor fica detido, entretanto não é realizado nenhum trabalho 

com ele, somente é liberado e nisso há o problema de ameaçar novamente a vítima, 

para resolver isso, será desenvolvido um projeto com o Conselho da comunidade e 

outros órgãos. Em continuidade, Denis faz a prestação de contas do fundo do CMDCA 

e de dois incentivos. COMPLEMENTAR. O Conselho Tutelar na próxima reunião 

apresentará o orçamento de uniforme para os conselheiros. A seguir, Denis enviará 

um ofício para o fórum solicitando as urnas eletrônicas para eleição do Conselho. Os 

conselheiros falaram um pouco sobre a Conferência. Em continuidade, Denis fala 

sobre o ofício recebido do CRAS Lagoa, e será encaminhado ao Conselho Tutelar. O 

calendário de reuniões será mantido na primeira quinta feira do mês.  Sem mais nada 

a tratar, Denis Cesar Musial finalizou a reunião às 11h29min., eu Luana Skiba lavrei a 

presente ata e assino junto ao presidente do CMDCA, Denis Cezar Musial. 


